
 

 

令和３年第１回東浦町教育委員会定例会会議録 

 

開 催 日  令和３年１月 21日（木） 

場   所  東浦町役場 第１会議室 

 

出席者の氏名 

教 育 長 恒 川   渉     職 務 代 理 者 野 田 雅 代 

委 員 杉 浦 政 代  委 員 水 野 善 久 

委 員 浅 田 謙 司    

 

出席職員の氏名 

教 育 部 長 学校教育課長     生涯学習課長 図 書 館 長 

スポーツ課長 学校給食センター所長  学校教育課主幹兼指導主事 学校教育課統括課長補佐兼指導主事 

学校教育課庶務係長 学校教育課主査    

 

傍聴者 １名 

 

会  議 

 

開 会  午前 10時 30分 

（ 教 育 長 ）   出席者５名を確認し、会議の成立を確認します。 

 

あいさつ 

（ 教 育 長 ）   令和３年を迎えて、第１回目の定例会です。改めてよろしくお

願いいたします。 

本年より、定例会の内容を変更させていただいております。変

更後は名義後援の申請については教育長決裁により承認の可否

を決定することとしておりますが、今回ちょうど判断に迷う案件

が申請されましたので、議案とさせていただきました。よろしく

お願いいたします。 

 

 

日程第１ 令和２年第 12回定例会会議録承認 

 

 

日程第２ 議案第１号 東浦町教育委員会名義後援承認申請書について（酒井式で絵 

を描こう！） 



 

 

（ 教 育 長 ）   議案第１号の説明を求めます。 

（生涯学習課長）  議案第１号「東浦町教育委員会名義後援承認申請書について

（酒井式で絵を描こう！）」を説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

（ 杉 浦 委 員 ）  その後作品を文化センターで展示したりするわけではなく、毎

月の講座について後援するというのは、個人的なものという感じ

がします。 

（ 野 田 委 員 ）  資料が有料であったり、書籍の斡旋があると、承認しかねるか

なと思います。 

（ 教 育 長 ）   酒井式を学校に広めたいとありますが、公教育において特定の

手法で指導するということについては疑問が残ります。 

（ 事 務 局 ）  主催者の方も、酒井式に関しては賛否あるとおっしゃっていま

した。 

（杉浦委員）   個人の趣向を教育委員会で推すというのはふさわしくないの

ではないでしょうか。 

（ 教 育 長 ）   他に質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

（ 教 育 長 ）  議案第１号について、書籍の斡旋があり、営利目的でないとは

言えないこと、また一描画手法を教育委員会として後援すること

がふさわしくないため承認を見送ることとします。異議のある委

員の発言を求めます。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）   議案第１号「東浦町教育委員会名義後援承認申請書について 

（酒井式で絵を描こう！）」は不承認といたします。 

 

 

日程第３ 議案第２号 東浦町中央図書館規則の一部改正について 

（ 教 育 長 ）   議案第２号の説明を求めます。 

（ 図 書 館 長 ）  議案第２号「東浦町中央図書館規則の一部改正について」を説

明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

（ 教 育 長 ）   質疑がございませんので、議案第２号について採決します。異

議のある委員の発言を求めます。 

 《全員異議なし》 

（ 教 育 長 ）   議案第２号「東浦町中央図書館規則の一部改正について」は原

案のとおり承認いたします。 



 

 

 

 

日程第４ 教育長報告（令和２年 12月・令和３年１月） 

【日 付】 【報 告 内 容】 

 12月 24日（木） 個性化・個別化教育研修会 

（ 教 育 長 ）   文化センターでＳＤＧｓの取組事業実践の発表とパネルディ

スカッションを行い、個性化・個別化教育についての協議を行

いました。 

 12月 25日（金） なわとび講習会 

（ 教 育 長 ）   町体育館にて若い先生を中心に取り組んでいただきました。

なかなか運動ができない今般の状況で、狭い空間で一人でもで

きるなわとびの指導方法等を研修することができました。 

 12月 27日（日） 落語を楽しむ会 

（ 教 育 長 ）   コロナ禍において、消毒や換気など、イベントについては工

夫して実施していかなければなりません。 

 １月 ６日（水） 知多地方教育事務協議会幹事会 

 １月 10日（日） 成人式（一部・二部） 

（ 教 育 長 ）  一部は午前 10 時から東浦中学校区、二部は午後２時から北

部・西部中学校区の新成人が集まり、成人式を行うことができ

ました。愛知県出身の俳優山田裕貴さんからのビデオメッセー

ジを放映した時と、椅子の裏に用意したくじをひっくり返して

見る時以外は、終始落ち着いた静かな式となりました。 

また、どうしても人が集まってしまうので、人の整理が課題

となります。 

 １月 13日（水） 知多地方教育事務協議会  

 １月 16日（土） 教育フォーラム 

（ 教 育 長 ）   直前に非常事態宣言が発令され、開催について迷いましたが、

イベント開催の厳格化は 18日からで、それまでは周知期間とい

うこともあり、しっかりと感染対策を行った上で開催しました。

参加を見合わせたいという申し出もあり、それについては了承

しました。計 87名の参加があり、今後コミュニティスクールを

全校で導入していくに当たり、良い機会であったと思います。

また、例年産業まつりの日に福祉センターで行っていた小中学

生の作品展（きらきら展）を同日同フロアで行ったところ、た

くさんの方にご覧いただくことができました。来年度も同様に

開催できたらと思っています。 



 

 

 １月 18日（月） 全国大会報告会 

行政経営会議 

（ 教 育 長 ）  片葩小学校、東浦中学校出身の大学生が、フィギュアスケー

ト世界大会 11位となり、報告していただきました。 

 １月 20日（水） 地教委面談 

初任者研修閉講式 

（ 教 育 長 ）   （初任者研修について）今年度は宿泊研修等多くの研修が中

止となりましたが、全員元気に過ごしているようでした。 

 １月 21日（木） 総合教育会議 

第１回教育委員会定例会 

 

 

日程第５ 報告第１号 令和２年第４回東浦町議会定例会における一般質問及び回 

答について 

（ 教 育 長 ）   報告第１号の説明を求めます。 

（ 教 育 部 長 ）  報告第１号「令和２年第４回東浦町議会定例会における一般 

質問及び回答について」を説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

 

日程第６ 各課報告（令和２年 12月・令和３年１月・その他） 

（ 教 育 長 ）  事務局より説明を求めます。 

（各課等の長）  各課報告について説明。 

（ 教 育 長 ）   質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

 

                                                                                                                                                                                               

 閉 会 午前 11時 50分 

会議録作成者 教育委員会事務局    

 




